

Réunion du conseil d'administration du SCF en visioconférence, Mercredi 21 décembre 2022 à 19h

Membres du CA présents : Edouard Barrat, Patrice Cadot, Jean-François Capoulade, Patrick Demaret, Jean-Yves Gresser, François Lagarde, Thierry Mercier, Christian Garnier, Philippe Nicolet

Excusés : Isabelle Boccon-Gibod (pouvoir donné à Patrick Demaret), Pierre Saint Ellier (pouvoir donné à Patrick Demaret), Pierre Meindre.

Absents non excusés : Michel Mikloweit.

Au total, 11 membres du CA présents ou représentés

Conseil des sages présents : Olivier Cahen, Daniel Delage, Antoine Jacquemoud, Gérard Cardon, Pierre Parreaux

1. Approbation du CR du CA du 2 novembre 2022

En l'absence de remarques, le CR de ce CA est approuvé.

2. Évolution du site web du SCF

François Lagarde fait un rappel rapide de son document et revient sur les propositions.

Cf Document Word « Propositions_Questions_Evolution_site_SCF » transmis avec l'ordre du jour.

Il précise qu'il propose de garder la présentation générale de chaque page (Bandeau, menu horizontal et menu vertical). Le changement nécessiterait une refonte importante ; en particulier il n'a pas trouvé la possibilité de créer un menu déroulant compatible avec le système actuel.

Sur la page d'accueil, on ne peut pas faire à la fois une présentation de l'ensemble du contenu, « foisonnant » et complexe et en même temps faire de cette page d'accueil une « vitrine » attrayante pour le visiteur. La solution est alors de réaliser une vitrine séparée avec des liens sur le reste du site, mais cela nécessite un développement spécifique, qui ne peut pas être assuré par François pour des questions de charge de travail. C'est possible à condition que quelqu'un la réalise ; en lien avec François qui pourra assurer un point d'accès spécifique (nom de site par exemple) et les liens.

Il est possible de présenter le corps de la page d'accueil sous forme de pavés (ou blocs) thématiques pour accéder au contenu de l'ensemble du site, ce qui est proposé.

Bien évidemment, il est indispensable de définir ces blocs au préalable et ils doivent couvrir l'ensemble du contenu du site par exemple : la Lettre (avec l'historique, les images, l'index ...), la vie du club (annuaire, calendrier, groupes de travail), l'iconothèque, etc.

François demande que chacun d'entre nous propose sa définition des blocs afin d'en tirer une synthèse.

Il a été demandé de changer régulièrement les images de la page d'accueil (plus que le changement mensuel de la une de la lettre). Il faut, là encore que quelqu'un s'en charge. Thierry Bravais a proposé d'y participer et François est d'accord pour faire des essais avec lui en commençant par quelques images à chaque Lettre.

Pour que le travail des différents groupes de travail ne se perdent pas, cela impose que d'autres membres du club se forment pour pouvoir intervenir sur le site, et François est disponible pour assurer cette formation.

Les documents sur l'évolution du site sont sur le site (avec connexion administrateur) :

Edition-Gestion

> Gestion site et tests

> Maintenance et évolutions

3. Choix d'un stéréoscope pour les publications du SCF

Vote sur le choix d'un ou deux modèles :

- Lite Owl
- Cartoscope « Spécial NS Grèce »
- Cartoscope « Collector SCF »
- Boite à lumière à concevoir

Choix pour le Cartoscope « Spécial NS Grèce » avec modification François Lagarde pour les cartes stéréo.

4. Point sur l'évènement de Bordeaux

Jean-Yves Gresser présente les différentes animations de l'évènement de Bordeaux. En particulier, Patrick Demaret signale que Philippe Garcin Marcon a fait des séances d'initiation à la prise de vue stéréo à une classe de lycée.

Le groupe Aquitaine fera des animations pour les scolaires.

5. Droits d'auteur sur les musiques diffusées en public

Jean-François Capoulade fait une explication de texte de son document.

Cf Document Word « Droit de diffusion SACEM ».

Pour la SACEM, les projections faites par le club sont des projections occasionnelles pour lesquelles nous sommes redevables de droits quand nous utilisons des musiques assujetties à des droits.

Ces droits, forfaitaires, doivent être payés à la journée. Suivant le cas c'est le SCF ou l'organisateur de la manifestation qui devra régler les droits. La base de calcul dépend des dépenses liées à la billetterie.

Il nous faudra créer un compte à la SACEM. Une fois cette adhésion faite, nous connaîtrons le détail des informations à fournir.

Jean-François Capoulade, suivra le dossier et s'occupera de notre inscription auprès de la SACEM en liaison avec le bureau.

6. Carte de vœux du SCF

Jean-Yves Gresser a proposé l'élaboration d'une carte de vœux du SCF et Patrick Demaret a fait remarquer le manque d'une « carte de visite » du SCF.

Jean-Yves Gresser se charge avec François Lagarde des vœux sur le site.

Patrick Demaret a élaboré une carte lenticulaire pouvant servir de carte de vœux, de carte de visite et pour diverses circonstances (texte au verso selon l'évènement) d'après une image de microminéraux de Michel Fels. Henri Clément peut fabriquer ces cartes au prix coutant de 1,32 €/pièce (il nous offre son temps et sa compétence)

L'accord est donné pour une première commande de 100 exemplaires de cartes de visite.

7. Loreo Pixi

Reporté au bureau

8. Questions diverses

Il est évoqué un partenariat avec le musée Henri de Monfreid à Ingrandes (Maine et Loire).

Prochain CA Mercredi 1^{er} février 2023